

mond Godbout, secrétaire ; Alphonse Bureau, percepteur ; Alphonse Dubé, Donat Godette, censeurs ; Philibert Lessard et Gédéon Doyen, visiteurs de malades ; Alfred Bureau, com.-ordonnateur ; Dr. Joseph Landry, médecin.

Après l'installation, M. le président Romain Dallaire remercia chaleureusement l'assemblée pour l'honneur qui lui était conféré et dit qu'il ferait tout en son pouvoir pour augmenter le nombre des membres.

M. le docteur Landry fit un joli discours sur les sociétés de secours mutuel et surtout en faveur de notre belle société, l'Union Saint-Joseph. Il termina en disant que, comme médecin, il fera son devoir. "Si quelquefois, dit-il on n'est pas satisfait dans certains examens, ce ne sera pas de ma faute, car je serai aussi juste pour la société que pour les membres."

M. Albert Boulet termina cette belle séance en encourageant ceux qui ne font pas partie de l'Union de se hâter afin de profiter des avantages donnés par le concours.

Sainte-Claire, Co. de Dorchester.

L'inauguration du Conseil de Sainte-Claire a eu lieu dimanche, le 3 courant, dans la salle publique de cette paroisse.

Le Conseil de district de Québec était représenté par M. Albert Boulet, un des syndics de ce Conseil.

Les membres présents au nombre d'à peu près trente-cinq ont fait l'élection de leur officiers pour le reste de l'année. Les messieurs suivants furent élus :

M, le Curé J. H. Fréchette, chapelain ; MM. Joseph Morin, président ;

Trefflé Laflamme, 1er vice-président ; Léon Longchamp, 2e vice-président ; Fortunat Langlois, secrétaire ; Donat Morin, trésorier ; Anselme Chabot, receveur ; Alphonse Morin, Albert Croteau, Hilaire Fournier, censeurs ; Jos. Ed. Chabot, com.-ordonnateur, Alfred Dion, Edouard Bilodeau, visiteurs de malades ; Dr J. A. N. Chabot, médecin.

Après l'inauguration les officiers présent prirent leur siège et M. Albert Boulet, instruisit chaque officier sur les devoirs de sa charge et dit quelques mots sur la marche de la société jusqu'aujourd'hui. Il dit aux nouveaux membres et aux citoyens de Ste-Claire tous les sacrifices qu'avait dû faire la société pour aller recruter des membres au loin.

"Aujourd'hui, dit-il, la société a de puissantes racines dans le sol canadien. Plus vous voyagez, plus vous apprenez que les Canadiens-français commencent à comprendre leur propre intérêt, c'est-à-dire qu'ils cherchent à se rallier aux sociétés catholiques et canadiennes-françaises.

District d'Ottawa.

St-Philippe d'Argenteuil, No. 127.

L'Exécutif de l'Union St-Joseph du Canada ayant donné l'autorisation de fonder un conseil à St-Philippe d'Argenteuil, les membres de cette localité convoquèrent une assemblée le 15 septembre 1907, afin d'élire les officiers dont les noms suivent :

Président, Téléphore Laframboise ; 1er vice-président, Hyacinthe Paquin ; 2e vice-président, Charles Labelle ; secrétaire Dr N. A. Guilbault ; trésorier, Rév. Louis Montour ; receveur, Ant.